



Unité – Egalité – paix  
سلام – مساواة – وحدة

**Mission Permanente De la République de Djibouti  
Auprès de L'office des Nations Unies  
Et des autres Organisations Internationales à Genève**

المبعوثية الدائمة لجمهورية جيبوتي  
لدى مكتب الأمم المتحدة  
والمنظمات الدولية الأخرى  
سويسرا - جنيف

Communiqué concernant la rencontre entre le Ministre du Travail chargé de la Réforme de l'Administration et le Directeur Général du Bureau International du Travail.

La rencontre a eu lieu le mardi 11 juin 2013, à Genève où il se trouve en mission, le ministre du travail et de la Réforme de l'Administration, Abdi Houssein Ahmed, a rencontré mardi le directeur général du Bureau international du travail, M.Guy Rider avec qui il s'est longuement entretenu.

Le ministre du Travail en charge de la Réforme de l'administration, Abdi Houssein Ahmed, a rencontré le 11 juin 2013 à Genève le directeur général du bureau international du travail (BIT) Guy Rider, nouvellement élu à ces fonctions.

Le ministre a saisi cette opportunité pour expliquer les mesures, les initiatives et les programmes mis en place par le Gouvernement afin de renforcer le dispositif de lutte contre la précarité. Il a énoncé les priorités de son ministère, en particulier la lutte contre le chômage et la promotion du dialogue social.

Il a soutenu l'idée que le BIT garantit toute sa pertinence dans le contexte de crise économique mondiale qui est fondamentalement une crise de l'emploi. Il a souligné l'axe prioritaire défini par le gouvernement en matière d'adéquation formation/emploi, dans un contexte où Djibouti connaît un développement rapide et un besoin accru de travailleurs qualifiés qui répondent aux exigences du marché.

Guy Rider a loué Djibouti pour la politique attrayante mise en place pour attirer les investisseurs et a souligné l'impact positif que les investissements auront sur l'emploi ; il a noté les efforts déployés par le gouvernement en matière de lutte contre la précarité, notamment l'INDS et la mise en place du salaire minimum et la revalorisation des bas salaires.

Il s'est dit encouragé par la forte volonté politique démontrée par le gouvernement dans la promotion du dialogue social afin de garantir le bon fonctionnement du tripartisme.

M. Guy Rider a affirmé la disponibilité du BIT à soutenir et à accompagner Djibouti dans ce processus. Lors de cette entrevue, le ministre n'a pas omis de mentionner le volet protection sociale de son ministère.

A cet égard, il a informé le directeur général du BIT que la République de Djibouti va bientôt rejoindre les rares pays de l'Afrique qui ont mis en place une Assurance Maladie Universelle.

En effet, ce projet qui tient à cœur au Président de la République, M. Ismail Omar Guelleh, figure parmi les priorités de ce troisième mandat.

La première étape de ce vaste programme est déjà entamée avec l'extension du régime de couverture soin aux travailleurs indépendants, une catégorie socioprofessionnelle qui ne disposait pas de couverture sociale.